

Bericht:

Die SPD-Ratsfraktion beantragt mit Schreiben vom 16.05.2011 die Beratung über die mögliche Errichtung eines Bolzplatzes in Nähe des Jugendzentrums bzw. im Bereich des Wohngebietes „Brauerwiesen“.

Hinweis der Verwaltung:

Die dem Jugendzentrum Pferdestall gegenüberliegende Freifläche kann aufgrund der derzeitigen Vorgaben des B-Planes Nr. 94 „Brauerwiesen“ nicht als Bolzplatz genutzt werden. Es handelt sich hierbei um eine öffentliche Grünfläche.

Vor der Einrichtung eines Bolzplatzes sind grundsätzlich die Schutzansprüche der Nachbarschaft zu prüfen. Vor diesem Hintergrund ist es schwer, Standorte zu finden. In der Parkanlage Brauerweg musste sogar aus diesen Gründen die Basketballanlage abgebaut werden.

Anlage:

Liste Bolzplätze